
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 

3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DE l’ASSOCIATION 

POKER TEAM 87   

Le présent procès-verbal rend compte de l’assemblée générale de l’année 2018 qui s’est tenue 

entre les adhérents du Poker Team 87, selon les statuts de cette association, le 04-01-2019 à  

20h15 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

Ordre du Jour :  

1. Rapport moral du président 
2. Rapport d’activité de l’année 2018 
3. Rapport financier 

4. Projets pour 2019 
5. Budget prévisionnel 
6. Questions diverses 

7. Election des membres du conseil d’administration 

 

 

 

11 adhérents présents et 9 membres du CA 2018 présents (cf feuille d’émargement jointe). 
1 mandat de représentation pour un adhérent présent.  

Soit un total de 21 votants.  
 
Conformément à l’article 10 des statuts de l’association, Franck FORRAND ouvre la séance à 

20h15 en qualité de président de l’association Poker Team 87 et donc président de cette assemblée. 
En l’absence du secrétaire David Fuchs, il propose Cécile Pradeau comme remplaçante, aucun 

adhérent ne s’y oppose.  

 

 

 

 

1- Rapport moral du président 



Franck FORRAND prend la parole : 

Mesdames, Messieurs, adhérents, chers amis, 

Tout d’abord je vous présente mes meilleurs vœux pour cette année 2019. 

Nous voici réunis pour notre Assemblée Générale Ordinaire du POKER TEAM 87, moment 

privilégié afin de tous se réunir pour faire le point sur tout ce qui s’est passé durant cette année 
2018. 

Je vous remercie de votre présence ce soir et de l’intérêt que vous portez à nos activités et au 
développement  de notre association. 

Cette salle est devenue notre lieu et âme du Poker Team 87 afin que l’on se retrouve 
régulièrement autour de notre passion qui est le poker. 

Je tiens à remercier l’ensemble du Conseil D’Administration ; 

DIMITIRI LANDELLE (REF 0081193)Vice Président et responsable POKER, FRANK 

PEIFFER (luckyflip)Trésorier, CHRISTIAN VERGNAULT (MaxDav67) Trésorier Adjoint, 

DAVID FUCHS (Actarus87), CECILE PRADEAU (cecile) Secrétaire Adjointe et responsable 

réseaux sociaux, FAYSSAL SLAMANI (L’as) Responsable salle et du téléphone et responsable 

équipe CNEC, Jean Luc CAUJOLLE (FrodonYa) Responsable clubs extérieurs, Olivier 

DESCHAMPS (magic77) responsable buvette, Tony LAMAILLE (dax) responsable sponsors, 
Serge DELFOUR (sc-charlie) Responsable communication . 

Pour tout le travail accompli cette année et leur présence sur tous les événements. 

Nous avons créé un nouveau type de championnat sur 4 trimestres avec une dotation plutôt 

correcte, je reste persuadé que cette formule est la bonne avec notre tournoi de fin d'année et la 
formule d'une soirée avec nos partenaires qui devra être renouvelé dans les années avenir. 

Nous pouvons féliciter l'équipe CNEC 2018 qui se sont retrouvé en Finale nationale à Beaumont 

et fini 14e sur 16 mais cela restera un excellent week-end dans une  bonne équipe, notre équipe 

2019 sera en position le 19 et 20 janvier en demi-finale pour aussi une autre qualification en 
finale, bonne chance à eux. 

Nous allons rentrer dans le détail des chiffres de l’année sur nos rapports d’activités et financiers. 
Comme vous le savez ce rapport financier est très important  pour la suite et la pérennité du club. 

Justement à ce sujet, je tiens à vous rappeler que c’est grâce à vous et au bon fonctionnement de la 

buvette que nous pouvons vous proposer une dotation très intéressante et que malheureusement si 
ce n’est pas le cas et bien la dotation en sera adaptée. 

Et pour rappel, ce n’est pas les cotisations d’adhésions qui participent aux dotations car elles sont 

destinées aux bons fonctionnements de l’association car c’est interdit qu’elles participent aux 
dotations. 

Pour terminer, nous avons des supports de communication qui ne sont que très rarement utilisés, 

comme le Forum (qui reste pour l’instant notre principal source d’information) et Facebook 



comme complément, MAIS et j’en suis triste, il y a très peu d’échange et nous ne sommes pas très 
bon sur la mise à jour de ces supports, chose qu’il faudra rectifier l’année prochaine. 

Nous devons nous adapter aux nouveaux moyens de communications de la nouvelle génération si 
nous voulons perdurer dans le temps. 

Nous allons aborder les quatre prochains points de l’ordre du jour de cette Assemblée Générale, 

donc je donnerai la parole à Dimitri et avec lui nous allons aborder l’activité de l’année 2018, puis 

se sera au tour de Frank de nous présenter à la fois le bilan 2018  et le prévisionnel 2019 et je 

viendrai avec Dimitri pour vous montrer le programme que nous voudrions vous proposer pour 
2019. 

Ensuite je vous donnerai la parole pour d’éventuelles questions et d’échange et nous nous 
efforcerons d’y répondre au mieux. 

Et enfin nous conclurons par la démission du bureau 2018 et l’élection du bureau pour l’année 
2019. 

 

2- Rapport d’activité de l’année 2018 

Dimitri LANDELLE prend la parole : 

En support le tableau ci-dessous : 

 

Il explique l’importance des dernières lignes de ce tableau. Il insiste sur le fait que la moyenne des 
joueurs présents sur les manches est en baisse en particulier sur les manches estivales.  

Franck FORRAND précise que nous avions étés obligés de revoir la dotation en cours d’année 
pour le troisième trimestre en conséquence de cette nette baisse de fréquentation.  



Tonio DOS SANTOS fait la remarque que l’été, les gens partent en vacances et qu’il trouve ça 

logique et normal. Dimitri LANDELLE lui répond que l’année précédente la fréquentation était 

au contraire bien constante avec une bonne moyenne d’environ une trentaine de joueurs chaque 

vendredi à cette saison. Tonio demande également pourquoi l’on est moins sur le dernier 

trimestre. Dimitri lui répond qu’il y a eu une manche en moins mais ne sait pas si cela a joué ou 
pas. 

Bernard POIRIER se pose la question si l’on peut lui expliquer pourquoi les chiffres baissent ou 

montent. Dimitri ne peut pas lui apporter de réponses mais fait la remarque que sur le dernier 

trimestre il y a eu 4 manches de SNG pour peu de manches et celles-ci attirent moins les 
adhérents.  

Plusieurs remarques sont faites sur le fait que l’on perd souvent des adhérents sur la fin de 
l’année. Michael DAMIEN remarque que les sides font baisser la moyenne de fréquentation.  

Giovanni GUERRA nous demande pourquoi on n’essaie pas d’attirer plus de monde au sein du 

club. Dimitri lui rappelle que nous avons organisé et participé à plusieurs manifestations telles 
qu’à Hyper U, la faculté mais que cela n’attire pas grand monde.  

Maxime DELAGE fait la remarque que les gens se disent que c’est un jeu d’argent, que soit ils se 

disent qu’il faut miser et donc perdre des sous ou au contraire d’autre n’y voit pas d’intérêt vu 

qu’il n’y a pas d’argent à gagner.  

Jean Baptiste CREDEVILLE demande si le soir de la semaine choisi n’y joue pas, en particulier 

par exemple les étudiants qui pour la plupart rentrent chez eux le week-end ou vont avec leurs 

amis et si donc on ne pourrait pas récupérer plus de monde en proposant un autre jour dans la 

semaine pour jouer. Franck FORRAND explique que cela varie, chacun a ses obligations et que 
l’on a toujours fonctionné comme ça. Cela stagne. 

Dimitri LANDELLE reprend les explications du tableau ci-dessus. Au niveau de la moyenne 

totale, on voit une différence entre le nombre de manches de l’année dernière où l’on a joué les 

mardis, ce qui a fait perdre 4 personnes par mois sur la moyenne. Il explique également que cette 

année, il y a eu l’apparition des Monster Stacks (MS). Ils ont remplacé le main event. Les MS font 

prendre moins de risque financier (plus petite dotation). Les MS permettent également de 

proposer un confort de jeu non négligeable pour les joueurs avec de belles structures et moins de 

joueurs. Le 3e MS a mis le doute sur le fonctionnement régulier des MS mais nous avons quand 

même voulu tenter le coup pour être fixé et donc savoir si c’était un faux pas ou le principe qui ne 
fonctionne pas sur l’année. Les derniers chiffres nous rassurent pour continuer ces tournois.  

 

 

 

3- Rapport financier 

Frank PEIFFER en qualité de trésorier prend la parole : 



 

Bilan prévisionnel/réel pas très éloigné, ce qui est une bonne chose. Moins d’adhérents que 
l’année dernière et cotisations avec parrainages, ce qui explique la légère différence.  

 

Belle année niveau partenaires/sponsors. Remerciements à Tony LAMAILLE pour le travail 
accompli sur cette partie ainsi qu’à Sébastien MARIAUD pour les pistes des partenaires.  

Dimitri LANDELLE explique que Geeky’s et Boulanger n’ont pas donné d’argent mais des lots. 
La valeur inscrite dans ce tableau est donc celle donnée en lot par ces partenaires.  

Franck FORRAND souligne qu’il y a quand même des partenaires « principaux », comme l’auto-

école contact qui donne depuis le début de la création du club mais aussi Etoile 87 et Courses er 



Services qui donnent pour la deuxième année consécutive. Remerciement également à Geeky’s et 
Boulanger qui offrent pratiquement 1000€ de dotation, ce qui n’est pas négligeable pour le club.  

Tony LAMAILLE rappelle qu’il faut aller voir les partenaires, si ce n’est pour acheter, au moins 

pour aller se renseigner et montrer que le Poker Team 87 les fait connaitre, ce qui permet de 
reconduire les contrats de partenariat.  

Frank FORRAND revient sur la buvette, sur le fait qu’elle a plutôt bien tourné malgré le nombre 
d’adhérents en baisse. Divers représente la publicité pour le club.  

 

Totalité des recettes sur l’année. On peut remarquer que les sponsors jouent énormément sur les 
bénéfices de cette année.  

 

On peut voir que la buvette et EDF sont les principales dépenses augmentées au vu du 

prévisionnel. La buvette à cause des MS car non prévus et réguliers. La boite à pizza a été trop 

utilisée cette année. En ce qui concerne EDF, il y a eu soucis avec le propriétaire sur les factures 

ce qui fait que pour le moment nous sommes à crédit de 700€. Frank FORRAND explique 

pourquoi une telle différence... Depuis cet été, le propriétaire donnait moins de nouvelles. Le CA 

s’est inquiété des factures, les trouvant trop élevées. Nous avons passé plusieurs mois à effectuer 

des contrôles et nous avons bien vu qu’il n’y avait pas de problèmes avec notre consommation. 

Au vu de cette hausse, nous commencions à nous inquiéter sur l’avenir du club dans la salle. Dans 

les 3000€ il faut savoir qu’il y a un reliquat de l’année dernière. Frank FORRAND a finalement 

réussi à obtenir un rendez-vous avec le propriétaire en présence de Dimitri LANDELLE. De ses 

dires, il avait sorti des chiffres qui s’élevaient à 29 centimes le kw/h mais aurait dû nous facturer 

13 centimes. Nous n’avons pas de compteur individuel mais d’après le propriétaire nous ne 



pouvons pas avoir un compteur associé à la salle car celui-ci est branché à la porte de garage et 
cela lui couterait trop cher (6000€) pour faire les travaux nécessaires.  

 

 

Dans les 5940€ on retrouve les lots donnés par Geeky’s et Boulanger.  

Jean Baptiste CREDEVILLE demande ce que les MS ont donné au niveau des gains. Frank 

PEIFFER a noté 292€ de gains. Nous avons perdu 10€ sur le jeu de la tombola avec le TPS 150 
où les gens n’ont pas beaucoup participé autant que l’on pensait.  

 

 

On voit qu’on a eu plus de mal l’année dernière mais que cette année on s’en sort plutôt pas mal. 

La jetonnerie de l’année dernière n’a pas aidé. Au moment de l’achat, la fréquentation et des frais 
comme EDF n’ont pas aidé après cet achat.  

4- Projets pour 2019 

Dimitri LANDELLE prend la parole. Il n’y aura pas beaucoup de changements pour l’année 

prochaine. Quelques modifications vont avoir lieu comme le système des points pour le 

classement. Un système d’ITM sera introduit. 30% des joueurs recevront donc des points lors des 

manches. Par exemple : si nous sommes 100 joueurs, les joueurs de la dernière à la 36e place 

recevront 5 points. Ces 5 points sont des points de « participation ». A partir du 35e des points 
seront marqués. Le barème de points est le même que précédemment à partir du 35e.  



Jean Baptiste CREDEVILLE demande si cela ne ralentira pas le jeu. Dimitri lui répond que cela 
fait partie du jeu  mais pense que cela ne ralentira pas trop le jeu.  

Michael DAMIEN demande si ce ne serait pas intéressant de varier le pourcentage d’ITM en 

fonction du nombre de joueurs présents. Dimitri répond que pour que ce soit équitable il faut 
laisser le même nombre d’ITM.  

Julien TESSIER demande si la bulle de points à 9 ne devrait pas être changée au vu des 

différences de fréquentation aux manches, qu’elle soit par exemple à 12% tout le temps. Dimitri 
va y réfléchir pour rendre ça équitable.  

Retour sur les projets, au niveau des manches deepstack et des sides, il a été remonté que la 

personne qui fait TF sur le deep ne peut pas jouer le side. Cela fait perdre des manches. Pour 

régler ce problème, à partir de 2019, le deep et le side seront une seule manche. C’est-à-dire que 

ceux qui joueront les deux, le meilleur score des deux sera pris en compte et donc il n’y aura 

qu’une manche qui comptera dans les points. Une manche donnera donc deux chances. Tout le 

monde, même les joueurs de la TF du deep pourront participer au side. Par contre, les points du 

deepstack seront toujours plus élevés que ceux du side pour favoriser les personnes jouant sur 
deux jours.  

Nouveauté également sut les MS. Désormais il y aura un classement général sur les 4 

manifestations qui sera appelée Monster Ligue. Elle a pour objectif de fidéliser les joueurs en les 

incitant à revenir pour maintenir une bonne moyenne de joueurs. Un autre prizepool sera donc mis 

en place en plus des récompenses sur les 4 MS. Tous les joueurs pourront y participer, y compris 

les joueurs de club extérieurs. La dotation sera à définir mais une dotation égale à celle de la win 
des MS.  

 

Les dates des MS seront annoncées dès le début d’année soit en même temps que l’annonce du 

fonctionnement de la ligue. L’année dernière nous voulions nous adapter aux autres clubs mais 

cette année nous décidons de montrer que le PT87 est présent et que c’est aux autres de s’adapter. 



Les manches des vendredis soirs précédant les MS sont enlevées pour laisser le temps au CA de 

se reposer et de préparer la salle pour le weekend end. Il y aura également des manches de SNG 

en moins mais elles ne seront pas totalement supprimées pour laisser les personnes jouant le 
CNEC s’entraîner à ce format là.  

Julien TESSIER fait la remarque que le barème de points des SNG, en terminant dernier de sa 

table, fait rapporter plus de points que le 35e ITM sur un tournoi. Dimitri regardera pour modifier 

ça.  

 

 

 

5- Budget prévisionnel 

 

On peut remarquer qu’il va y avoir une augmentation du prix des cotisations de 10€ soit 90€ pour 

une cotisation pleine et 70€ pour les chômeurs/étudiants. Cette augmentation est nécessaire car il 

y aura une augmentation de loyer de 600€ à l’année. Ne pas augmenter l’adhésion nous ferait 
prendre des risques pour l’avenir du club car nous ne trouverions pas une autre salle.  

Julien TESSIER fait la remarque que l’adhésion augmente mais le nombre de manches baisse, 

comme par exemple les manches de cash game qui ont étés supprimées. Plusieurs réponses sont 

données comme le fait qu’il n’y avait personne le mardi, ou bien qu’il y a quand même des 

tournois les weekends en plus sur l’année etc. Julien rebondit également sur le fait qu’avec les 

600€ d’augmentation de loyer, pourquoi est-ce qu’on crée une ligue sur les MS avec une dotation 

à hauteur de 600€ environ. Alors pourquoi ne pas supprimer cette dotation et laisser la cotisation 

au même prix qu’en 2018. Plusieurs argumentations de la part d’adhérents comme des membres 
du CA lui sont présentées.  



 

Les 600€  de matériels/frais sont des estimations sur les frais possibles pour 2019 comme pour un 

vidéo projecteur, des cartes etc … Les charges locatives sont l’eau et la femme de ménage des 

communs.  

 

6- Questions diverses 

Sébastien MARIAUD demande si l’on ne peut pas mettre des annonces sur le bon coin pour faire 

de la pub pour le club. Cécile PRADEAU ayant déjà essayé, lui explique que le bon coin 
supprime les annonces du fait que ce soit relié au jeu de hasard (poker).  

Jean Baptiste CREDEVILLE demande si l’on a relancé le bar le new jabes pour un partenariat. 

Cécile PRADEAU lui répond que cela est prévu mais par manque de temps ça n’a pas pu être 
traité.  

Sébastien MARIAUD demande si l’on pose des affiches/flyers dans les bars/magasins etc. Cécile 

PRADEAU lui répond que cela a été fait mais certaines enseignes refusent. Franck FORRAND 

explique également qu’avec Dimitri LANDELLE et Cécile PRADEAU, plusieurs affiches A1 ont 

été collées sur les panneaux d’affichage de la ville à plusieurs reprises mais elles ont étés 
recouvertes très rapidement.  

Jean Baptiste fait la remarque que le gérant de la boutique partenaire Vappe Store lui a dit qu’il ne 

voyait personne venir dans sa boutique et que personne du CA n’était passé le voir. Cécile 

PRADEAU lui répond qu’elle y était passée en début d’année et qu’il avait dit qu’il continuerait à 

faire des remises pour les adhérents du PT87, qu’il n’y avait pas besoin de contrat. Elle rappelle 

également qu’un post sur le forum a été fait avec tous les détails des partenariats et qu’il est 
important d’aller s’y renseigner.  



Cyrille LABORDE demande si le fonctionnement du calcul de points pour le classement du CNIC 
sera modifié pour que ce soit plus équitable. Dimitri LANDELLE lui répond que c’est prévu.  

 

 

7- Election des membres du conseil d’administration 

Franck FORRAND en qualité de président de séance propose le vote à main levée. Personne ne 
s’y oppose.  

Le bureau 2018 démissionne.  

Pour 2019, les personnes suivantes sont candidates pour rentrer au CA : 

- Dimitri LANDELLE  - Franck FORRAND       - David Fuchs    - Fayssal SLAMANI  

- Cécile PRADEAU         - Frank PEIFFER       - Michael DAMIEN      - Jean Luc CAUJOLLE 
- Christian VERGNAULT      - Olivier DESHAMPS    

Tous les candidats sont élus au nombre de voix suivantes : 

- Dimitri LANDELLE à 21voix 

- Franck FORRAND à 21 voix 

- David FUCHS à 21 voix 

- Fayssal SLAMANI à 18 voix 

- Cécile PRADEAU à 21 voix 

- Frank PEIFFER à 21 voix 

- Michael DAMIEN à 21 voix 

- Jean Luc CAUJOLLE à 21 voix 

- Christian VERGNAULT à 21 voix 

- Olivier DESCHAMPS à 21 voix 
 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 22h25. 

 

 

Président de séance Secrétaire de séance 

Franck FORRAND  Cécile PRADEAU 
 


